

An die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG)

Antrag: Frühzeitige Information der MVG-Fahrgäste über Störungen von Rolltreppen und Aufzügen

Beschluss

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg fordert die MVG auf, ihre Fahrgäste frühzeitig über Störungen von Rolltreppen und Aufzügen zu informieren. Entsprechende Informationen sollten sowohl in der Fahrplanauskunft auf der MVG-Website und den Apps wie auch auf den Bildschirmen mit Echtzeit-Auskünften in den Fahrzeugen angezeigt werden.

Begründung

Für Menschen mit Gehbehinderungen, Personen im Rollstuhl, mit Kinderwägen, Fahrrädern, schwerem Gepäck etc. wäre es eine große Erleichterung, wenn sie die Information über Störungen von Rolltreppen oder Aufzügen schon vor Erreichen der Ausstiegsstation erhalten könnten. Dies würde ihnen eine rechtzeitige Umplanung des Ausstiegs ermöglichen und überflüssige Umwege verhindern.

Initiative: Barbara Marc